

Balonmano



Equipo cadete del Grupo. | RACC

El equipo cadete del Grupo, a la final nacional

Se impuso brillantemente en el sector ganando todos los partidos

Gijón, J. J.

El equipo cadete de balonmano del Grupo Covadonga, al igual que poco antes el juvenil, logró su clasificación para la fase final del Campeonato de España de su categoría lo que supone un hecho casi histórico para el club gijonés ya que hacía 20 años que no estaba en una fase final.

Los grupistas fueron muy superiores al resto de rivales en la fase de sector que se disputó en el pabellón Braulio García. Además del Grupo en el sector participaron el Academia Octavio, Ademar y Pereda.

El Grupo comenzó enfrentándose al Ademar de León al que superó por 33-30, su segundo rival fue el Pereda ante el

que se impuso por un claro 39-21 para finalizar frente al Academia Octavio al que venció por otro contundente resultado, 37-20. La fase final tendrá lugar del 3 al 7 de junio.

El equipo cadete del Grupo está compuesto los porteros Víctor Asier y Marcos Cancio; los centrales Jesús Canal, Diego González y Andrés Alonso; los laterales Sergio González, Alejandro Santos y Diego Lafuente; los pivotes, Pablo Martínez, Daniel García; el universal Juan Carlos Sánchez y los extremos Sergio Bao, Nicolás Tolivia, Gustavo Conde, Álvaro Borobio y Gonzalo Muñiz.

El entrenador del conjunto cadete es el jugador del primer equipo Raúl Vallejo.

Motociclismo

Illán Fernández acaba octavo en Donington Park

Gijón, J. J.

El piloto gijonés Illán Fernández acabó en octava posición en la carrera de la European Junior Cup que se disputó este pasado fin de semana en el circuito de Donington Park en el Reino Unido.

Illán tuvo algunos problemas con su moto en las series de clasificación y finalmente salió en la duodécima posición. El día de la carrera amaneció lluvioso pero la pista se secó antes del comienzo

de la misma y los pilotos utilizaron neumáticos de seco.

El gijonés realizó una buena salida y se puso en el grupo de cabeza pero al término de la primera vuelta se produjo una caída que afectó a varios pilotos y que obligó a Illán a frenar y se provocaron varios cortes formándose varios grupos con Illán en el segundo entrando finalmente en octava posición. Tras la disputa de la carrera británica Illán Fernández es noveno en la general.

Patinaje | Campeonato de España

Asturias y Navarra dominan en circuito

La representación regional logró 4 oros, 4 platas y 4 bronce en las categorías infantil y juvenil

Gijón, J. J.

La representación asturiana y navarra fueron la más destacadas en el Campeonato de España de circuito en las categorías infantil y juvenil que se disputaron el pasado fin de semana en Las Mestas al conseguir cuatro medallas de oro cada una a las que Asturias sumó otras 4 de plata y 4 de bronce. Paralelamente se celebró la Copa de España alevín en la que Navarra fue al copo y en la que Asturias sumó otras dos medallas de bronce. En total participaron 264 patinadores de 10 comunidades. Las dos comunidades demostraron una vez más estar a la cabeza de este deporte en España comiendo la mayor parte de los podios.

Las medallas asturianas en el Campeonato de España fueron logradas por todas en la categoría juvenil masculina con Miguel Dosil (Astur Patín) en 200 metros contra reloj, Eduardo Santos (Calzada) en 500 metros sprint, Ramiro Vena (Calzada) en 10.000 metros puntos y Víctor Vena (Calzada) en 15.000 metros eliminación.

Las platas fueron para Jorge González (Pelayo) en 200 metros contra reloj y 5.000 puntos en categoría infantil y Eduardo Santos (Calzada) en 200 metros y Miguel Dosil (Astur Patín) en 500 metros sprint ambos en la categoría juvenil.

Por últimos los bronce fueron para los infantiles Daniel Martín (Astur Patín) en 200 metros contra reloj, Jorge González (Pelayo) en 1.000 metros sprint y 10.000 eliminación y el juvenil Víctor



Una de las carreras. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Vena (Calzada) en 10.000 puntos.

Los dos bronce en la Copa de España fueron para Diego Quintanal (Cúelebre) en 1.500 metros línea y 3.000 metros puntos.

Los patinadores no tendrán mucho tiempo de descanso ya

que este próximo fin de semana tendrá lugar el Campeonato de España de pista parra estas categorías en Barañain y en el que con toda seguridad se volverá a producir un nuevo duelo entre asturianos y navarros.



Illán Fernández, en el circuito de Donington Park.